

Pressemitteilung

AOK Bayern und Arztnetz donauMED setzen erfolgreich auf sektorenübergreifende Versorgung

München, 15. November 2022

Enge Vernetzung zwischen Ärzten und Kliniken als Erfolgsrezept: Bereits seit zehn Jahren setzen die AOK Bayern und das Arztnetz donauMED in der Region Straubing-Bogen auf innovative Ansätze in der Gesundheitsversorgung. So haben sich 50 niedergelassene Haus- und Fachärzte, die Klinik St. Elisabeth in Straubing, die Orthopädische Fachklinik Schwarzach und die Klinik in Bogen in einem sektorenübergreifenden Gesundheitsnetz zusammengeschlossen. Die AOK Bayern unterstützt das Arztnetz seit 2012 im Rahmen eines Selektivvertrags. Anlässlich des Jubiläums begrüßen beide Partner die erfolgreiche Kooperation.

"Die enge Zusammenarbeit zwischen Haus- und Fachärzten sowie den beteiligten Kliniken schafft für die Versicherten eine noch bessere Gesundheitsversorgung vor Ort", sagt Dr. Irmgard Stippler, Vorstandsvorsitzende der AOK Bayern. Dies zeigt auch die Auszeichnung mit dem Prädikat "Silber" im Rahmen des Projektes Qualität in Arztnetzen – Transparenz mit Routinedaten (QuATRo). "Um die Versorgungsqualität zu optimieren, brauchen wir sektorenübergreifende Versorgungspfade mit konsequenter Patientenorientierung", so Dr. Stippler.

Auch der Geschäftsführer von donauMED, der Allgemeinmediziner Johann Ertl, sieht sich bestätigt: "Mit der Gründung des Arztnetzes haben wir bewusst einen sektorenübergreifenden Ansatz in der Gesundheitsversorgung gewählt. Durch die enge Vernetzung können sich die Patientinnen und Patienten quasi ihr persönliches Ärzteteam auswählen, das sie in ihrer individuellen Gesundheitssituation bestmöglich versorgt", erklärt Ertl.

Durch die Kooperation von Haus- und Fachärzten sowie Kliniken sollen nicht nur unnötige Doppeluntersuchungen vermieden werden. Um auf dem neuesten Stand der Medizin zu sein, tauschen sich die Ärzte untereinander aus, treffen

Seite 1 von 2

AOK Bayern Die Gesundheitskasse.



sich bei Netzkonferenzen und arbeiten nach festgelegten medizinischen Leitlinien. Rund 7.300 AOK-Versicherte sind aktuell im Arztnetz donauMED eingeschrieben. Sie profitieren von einem erweiterten Vorsorge-Check, zusätzlichen Laboruntersuchungen sowie der Vermittlung von Facharztterminen. Auch bei einer Entlassung aus dem Krankenhaus arbeiten die beteiligten Kliniken und Ärzte Hand in Hand, um die Versicherten nach dem Krankenhausaufenthalt bestmöglich zu versorgen.

Die AOK Bayern kooperiert derzeit mit 14 Arztnetzen. Insgesamt profitieren rund 105.000 Versicherte von den Arztnetzverträgen.